

## **Dental-Union GmbH spendet 6.000 € an Bärenherz**

### ***Aber Hallo***

#### ***...kann man da nur sagen!***

Auch in diesem Jahr konnte wieder eine Spende der Dental-Union an die Bärenherz Stiftung überreicht werden. Jedes Jahr findet, in Zusammenarbeit mit der Omnident, eine Aktion im Medium „Aber Hallo“ statt. Die Aktion war wieder erfolgreich und es kamen 6.000 EUR zusammen.

#### **Wie machen die das?**

Durch ihren Werbeflyer „AberHallo“, welcher regelmäßig sämtlichen Zahnarztpraxen in ganz Deutschland erreicht, wird einmal im Jahr die große Spendentrommel gerührt. Die Dental-Union bietet über dieses Medium ausgewählte Produkte ihrer Eigenmarke OMNIDENT an. Pro verkauftes Produkt fließt dann jeweils ein Spendenanteil in Höhe von € 1,00 direkt an die Bärenherz Stiftung, Wiesbaden.

#### **Was macht die Bärenherz Stiftung?**

Die Bärenherz Stiftung unterstützt Einrichtungen für Familien mit Kindern und Jugendlichen, die unheilbar erkrankt sind und eine geringe Lebenserwartung haben. Derzeit sind das die Kinderhospize in Wiesbaden und Leipzig sowie das Kinderhaus Nesthäkchen in Hünstetten-Görsroth. Zudem finanziert die Stiftung einen ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst.

***„DANKE an unsere treuen Kunden, die durch die Teilnahme an unserer Verkaufsaktion einen großartigen Beitrag zur Unterstützung der Bärenherzstiftung leisten! JEDE MINUTE IM LEBEN IST EIN GESCHENK! Die betroffenen Familien, deren Kind schwerstkrank ist leben über mehrere Jahre in einer Extremsituation! Tag und Nacht begleiten sie Angst, Schmerz und Trauer! Unglaublich, dass es Bärenherz gelingt, diesen Familien jeden Tag auf's Neue neben einer professionellen Behandlungstherapie Trost, Mut und eine riesige Portion Lebensfreude zu schenken! Das Team der Dental-Union und der Omnident ist stolz darauf, mit der Dental-Union Pate der Bärenherzstiftung sein zu dürfen!“*** So Herr Stefan Bleidner, Geschäftsführer der Dental-Union GmbH.



Bild v. links nach rechts:

Stefan Bleidner, Geschäftsführer der Dental-Union GmbH /

Ivonne Böttcher, Leitung des Geschäftsführungsbüros der Dental-Union GmbH /

Anja Eli-Klein, Geschäftsführerin der Bärenherz Stiftung